

**Das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried** veranstaltet anlässlich des **internationalen Patientensicherheitstages** am 17. September 2023 wiederum **zwei Aktionsschwerpunkte** aus den Bereichen Risikomanagement und Hygiene.

### **„Room of Errors“ - Dem Fehler auf der Spur**

Am 14. und 19. September 2023 finden von 09:00 bis 16:00 Uhr im **Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried** die **Aktionstage Patientensicherheit** statt.

Ziele der Veranstaltung sind die Schärfung und Training der Achtsamkeit und des Risikobewusstseins.

Die Mitarbeitenden können an diesem Tag einen Trainingsraum in Form eines ausgestatteten Patient:innenzimmers besuchen und hier vorbereitete Risiken und Fehler entdecken. In dieser simulierten Situation sollen Mitarbeitende für Themen der Patient:innensicherheit sensibilisiert werden.

Zweck des „Room of Errors“ im Hinblick auf konkrete Gefahren für die Patient\*innensicherheit:

- Schärfen der Beobachtungsfähigkeit und des Situationsbewusstseins auch in Hinblick auf ein kritisches Denken
- Die sichere Medikation (Vorbereitung, Verabreichung, Dokumentation) wird anhand von dargestellten Fehlern und Risiken in der Dokumentation bearbeitet
- Verbesserung der (interprofessionellen und interdisziplinären) Zusammenarbeit durch gemeinsame Problemlösung bei der Bearbeitung der Themen
- Förderung des gegenseitigen Verständnisses der Tätigkeiten, Aufgaben und Rollen

Zielgruppe sind alle Mitarbeitenden des Krankenhauses. Unter den Teilnehmenden werden tolle Preise verlost.



## **Aktionstag der Krankenhaushygiene**

Im Bereich vor dem Mitarbeiter\*innenrestaurant wird ein interaktiver Informationsbereich aufgebaut. Plakate und Broschüren informieren über wichtige Patientensicherheitsthemen rund um den Bereich der Hygiene.

Die Informationen, die in diesem Bereich weitergegeben werden, richten sich an das gesamte Personal und sollen Sicherheitsmaßnahmen im Bereich der Hygiene sichtbar und bewusst machen um damit die Patientensicherheit weiter zu verbessern. Mittels der Didakto-Box und des Semmelweis Hand-Scanners™ kann von Interessierten unter Anleitung die korrekte Händedesinfektion trainiert werden.